

ACTA DE LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ESPACIO PÚBLICO Y MOVILIDAD DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ, CIUDAD DE MÉXICO.

SIENDO LAS DOCE CON DOS MINUTOS HORAS DEL DÍA DOS DE AGOSTO DEL AÑO DOS MIL VEINTITRÉS, EN LA SALA BENITO JUÁREZ DEL CONCEJO UBICADA EN LA CALLE UXMAL 803, 2° NIVEL, COLONIA SANTA CRUZ ATOYAC, ALCALDÍA BENITO JUÁREZ, C.P. 03310, CIUDAD DE MÉXICO, SE REUNIERON PARA CELEBRAR LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ESPACIO PÚBLICO Y MOVILIDAD LAS PERSONAS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN: CONCEJALA PATRICIA ALFARO MORENO, CONCEJALA KARINA MAGAÑA GUILLÉN Y CONCEJAL CRIS NORMAN MARTÍNEZ ARCHUNDIA QUE SE INCORPORAN DE MANERA REMOTA, BAJO EL SIGUIENTE: -----

-----ORDEN DEL DÍA:-----

1. LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICACIÓN DEL QUÓRUM LEGAL.-----
2. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA.-----
3. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.-----
4. ASUNTOS GENERALES DE ESPACIO PÚBLICO Y MOVILIDAD.-----
5. CLAUSURA DE LA SESIÓN.-----

ACTO SEGUIDO, SE PROCEDIÓ A DESAHOGAR LOS ANTERIORES PUNTOS EN EL ORDEN QUE SE ESTABLECE A CONTINUACIÓN:-----

PRIMERO. COMO PRIMER PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA SE PROCEDIÓ A TOMAR LISTA DE ASISTENCIA A FIN DE VERIFICAR EL QUÓRUM LEGAL, MISMO QUE SE ACREDITA DE VIVA VOZ Y CON LA LISTA DE ASISTENCIA FIRMADA, LA CUAL SE ADJUNTA A LA PRESENTE ACTA.-----

POR LO ANTERIOR, Y HABIENDO EXISTIDO EL QUÓRUM LEGAL PARA DESARROLLAR LOS TRABAJOS CORRESPONDIENTES A LA OCTAVA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE ESPACIO PÚBLICO Y MOVILIDAD DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PROCEDIÓ AL DESAHOGO DEL SEGUNDO PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA.-----

SEGUNDO. LA LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ORDEN DEL DÍA, MISMO QUE SE ENCUENTRA INTEGRADO EN LA CONVOCATORIA PRESENTADA Y ENTREGADA CON ANTERIORIDAD. LA PRESIDENTA CONSULTA A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SI SE DISPENSA LA LECTURA DEL ORDEN DEL

DÍA. EN VOTACIÓN ECONÓMICA Y POR UNANIMIDAD SE DISPENSA LA LECTURA DEL ORDEN DEL DÍA. LA PRESIDENTA CONSULTA A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SI SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA, MISMO QUE SE ENCUENTRA INTEGRADO EN LA CONVOCATORIA PRESENTADA Y ENTREGADA CON ANTERIORIDAD. EN VOTACIÓN ECONÓMICA Y POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ORDEN DEL DÍA.-----

TERCERO. LECTURA Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. MISMA QUE FUE PRESENTADA Y ENTREGADA CON ANTERIORIDAD. LA PRESIDENTA CONSULTA A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SI SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. EN VOTACIÓN ECONÓMICA Y POR UNANIMIDAD SE DISPENSA LA LECTURA DEL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. ACTO SEGUIDO LA PRESIDENTA CONSULTA A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN SI SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR. EN VOTACIÓN ECONÓMICA Y POR UNANIMIDAD SE APRUEBA EL ACTA DE LA SESIÓN ANTERIOR.-

ACTO SEGUIDO, LA PRESIDENTA AGRADECE A LAS VECINAS Y LOS VECINOS QUE ACOMPAÑAN LA SESIÓN POR LAS REDES SOCIALES Y DE MANERA ESPECIAL A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN LA CONCEJALA KARINA MAGAÑA Y CONCEJAL CRIS NORMAN MARTÍNEZ.-----

CUARTO. A FIN DE DAR CUMPLIMIENTO A LO QUE ESTABLECE EL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA DE BENITO JUÁREZ, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PROCEDIÓ A COMENTAR DE MANERA FORMAL LOS ASUNTOS GENERALES DE ESPACIO PÚBLICO Y MOVILIDAD.-----

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN INFORMA QUE ESTE MES SE REALIZARON TRES PLÁTICAS INFORMATIVAS SOBRE LA LEY DE CULTURA CÍVICA: EN EL PARQUE NÁPOLES, EL 13 DE JULIO; EN EL PARQUE HUNDIDO, EL 20 DE JULIO Y EN EL PARQUE PERIODISTA, EL 27 DE JULIO. EN LAS DOS ÚLTIMAS PLÁTICAS SE CONTÓ TAMBIÉN CON PERSONAL DE LA PROCURADURÍA AMBIENTAL Y DE ORDENAMIENTO TERRITORIAL. LA PLÁTICA LA IMPARTIÓ LA GENTE DE JUSTICIA CÍVICA. TUVIMOS UNA BUENA RECEPCIÓN POR PARTE DE LAS VECINAS LOS VECINOS, HICIERON PREGUNTAS, HAY MUCHA INQUIETUD SOBRE LOS TEMAS PRINCIPALES QUE SON: LOS PERROS EN LOS PARQUES QUE NO VAN CORREA, TAMBIÉN QUE NO LEVANTAN LAS HECES FECALES, QUE HAY BASURA DE CASA EN LOS BOTES DE LOS PARQUES. ENTONCES AHÍ SE RESOLVIERON ESTAS DUDAS. SE HABLÓ SOBRE PUES LAS INFRACCIONES A LAS QUE SE HACEN ACREEDORES POR ESTA SITUACIÓN. PERO PUES CONSIDERAMOS QUE EL PUNTO QUE DEBERÍAMOS DE AVOCARNOS SERÍA A REALMENTE HACER CONCIENCIA ENTRE TODAS Y TODOS NOSOTROS DE POR QUÉ ES IMPORTANTE QUE NUESTROS LOMITOS, COMO HOY ALGUNA DE LAS PERSONAS DE MI EQUIPO ME CORRIGIÓ Y DIJO "MEJOR DI LOMITOS". ¿QUÉ HACER PARA QUE ESTOS LOMITOS PUEDAN IR

CON ESTA CORREA?. HOY ME MANDARON UN MENSAJE, UNA PERSONA DEL PARQUE PERIODISTA DONDE ME DIJO QUE UN PERRO PARECE HACE 2 MESES MORDIÓ A UNA PERSONA, QUE PONE AHÍ, OCTOGENARIA, LA MORDIÓ EN EL BRAZO Y ASÍ HEMOS TENIDO EN TODOS LOS PARQUES. ENTONCES ESA PARTE ES IMPORTANTE Y TAMBIÉN POR LA SEGURIDAD DE ELLOS MISMOS. YO HE VISTO A UN HOMBRE TAMBIÉN DE LA TERCERA EDAD, LLORAR COMO UN NIÑO PORQUE SU PERRO SE ATRAVESÓ. EL VIVE ENFRENTA DE UN PARQUE Y EL PERRITO SE ATRAVESÓ, SE LE HIZO MUY FÁCIL Y VIENE UN CARRO Y LO MATÓ Y EL HOMBRE LLORABA Y VIVIÓ CON UNA DEPRESIÓN MUY FUERTE DURANTE ALGÚN TIEMPO. ENTONCES HAY QUE EVITAR ESE TIPO DE COSAS O UNA PASEADOR TAMBIÉN QUE UNA AMIGA LE DIO LA AUTORIZACIÓN DE QUE LO PODÍA SOLTAR Y EL PERRITO CORRIÓ Y CORRIÓ DESDE EL PARQUE, SABÍA DÓNDE ESTABA SU CASA Y EN EJE CENTRAL, LO MATÓ UN CARRO. ENTONCES, SEAMOS CONSCIENTES DE QUE NO ES UNA IMPOSICIÓN ES REALMENTE UNA NECESIDAD Y UN RESPETO Y UN CUIDADO A ESTOS SERES VIVIENTES Y QUE TANTO AMAMOS. TAMBIÉN PARTICIPÓ EN LA SEGUNDA PLÁTICA LA PAOT Y QUE TAMBIÉN ESTUVIERON CON LAS VECINAS Y VECINOS HABLANDO DE QUÉ PARTES PUEDEN ELLOS APOYAR. ELLOS APOYAN EN EL CASO DEL MALTRATO ANIMAL. TAMBIÉN HUBO UNA SITUACIÓN CON UN VECINO DONDE DECÍA QUE HABÍA UN PERRO CERCA DE SU CASA LADRANDO, Y YO LE RECOMENDÉ QUE ACUDIERA A LA PAOT. ACUDIÓ LA PAOT QUE, DE VERDAD, CABE RESALTAR AQUÍ QUE HEMOS TENIDO MUY ATENCIÓN POR PARTE DE LA PROCURADORA MARIANA BOY Y LO AGRADECEMOS AQUÍ EN VOZ ALTA, ACUDIERON Y EL INFORME FUE QUE EL PERRO NO ESTÁ SUFRIENDO DE MALTRATO, QUE AHÍ YA ES OTRA INSTANCIA LA QUE LA QUE ENTRA ES EL JUZGADO CÍVICO. ENTONCES SÍ TENEMOS QUE IR APRENDIENDO A DIFERENCIAR A QUÉ INSTANCIA, PORQUE ENTONCES SI NO, DESPUÉS NOS VIENE ESTA PARTE DE SENTIR QUE NO SE NOS ESTÁ ATENDIENDO. HAY COSAS, ENTONCES SE PUEDE HACER LA ALCALDÍA, LA PAOT Y EL JUZGADO CÍVICO, LA FISCALÍA Y DE ESA MANERA VAMOS A IR TOCANDO LAS PUERTAS, CORRECTAS Y TENER EL RESULTADO QUE QUEREMOS.-----

A CONTINUACIÓN, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN COMPARTE CON LOS ASISTENTES ALGUNOS COMENTARIOS RECIBIDOS EN LAS REDES SOCIALES:-----

EN ROSENDO ARNÁIS LAS PLANTAS DEL PARQUE TOTALMENTE SECAS Y DICE QUE LAS MANGUERAS ESTÁN SURTIENDO A LOS PUESTOS AMBULANTES DEL PARQUE. AHÍ PEDIMOS LA INTERVENCIÓN DE LA ALCALDÍA.-----

AQUÍ TAMBIÉN EN EL PARQUE SAN SIMÓN RECIBIMOS UN REPORTE E INCLUSIVE HICIMOS UN VÍDEO Y VIMOS CON MUCHO AGRADO QUE EL VIDEO LO PUDIMOS HACER EN LA MAÑANA E INMEDIATAMENTE RESOLVIÓ LA ALCALDÍA. UN MONTÍCULO QUE HABÍAN PUESTO SIN TON NI SON, ENTONCES SI ES BIEN IMPORTANTE QUE NUESTRAS AUTORIDADES PUEDAN ESTAR SUPERVISANDO

QUE ES LO QUE ESTÁ PASANDO. Y AQUÍ TENGO UN COMENTARIO YA NO LO PUSIMOS, PERO QUE ESTÁN LLENANDO LOS CAJETES CON CEMENTO, ENTONCES AHÍ SÍ PEDIMOS LA PRONTA INTERVENCIÓN DE LA ALCALDÍA PARA LIBERAR ESOS CAJETES. SOBRE LAS OBRAS QUE SE HACEN EN EL PARQUE SAN SIMÓN SE RECIBIERON OTROS DOS COMENTARIOS: "CREO QUE ESTÁN HACIENDO MUY MAL LA OBRA DEL PARQUE SAN SIMÓN, ESTABA MEJOR COMO ESTABA. LAS RAMPAS PARA DISCAPACITADOS ESTÁN OBSTRUIDAS, ESE TOPE A MEDIA EXPLANADA ES PELIGROSO PARA LOS NIÑOS Y ES ANTIESTÉTICO. LAS BANCAS ESTÁN MAL COLOCADAS, UNAS MÁS ALTAS QUE OTRAS", Y "SON IMPROVISADOS LOS QUE MANDAN, SI ALGUIEN SUPERVISA SE DEBERÍA DEDICAR A OTRA COSA". -----

SOBRE EL PARQUE TLACOQUEMÉCATL SE RECIBIÓ UN COMENTARIO: "NUESTRO PRINCIPAL ENEMIGO: LOS VECINOS QUE NOS DEJAN LA BASURA DE LA CASA PORQUE CREEN QUE EL PARQUE ES EL BASURERO MUNICIPAL?". EL TEMA DE LA BASURA, ESTA BASURA QUE ES BIEN IMPORTANTE QUE LOS VECINOS Y LAS VECINAS TOMEMOS CONCIENCIA DE QUE ESTO NO PUEDE ESTAR PASANDO EN NUESTROS PARQUES. SÍ, A VECES NOS DICEN QUE SEGURAMENTE NO ES LA GENTE DE LA ALCALDÍA. TENEMOS INCLUSIVE CON FOTOGRAFÍAS, PODEMOS COMPROBAR CON VÍDEOS QUE SÍ SON LOS PROPIOS VECINOS Y VECINAS. ENTONCES TAMBIÉN PEDIMOS QUE LA ALCALDÍA HAGA UN ESTUDIO, UN ANÁLISIS DE CUÁL SERÍA LA MEJOR MANERA, EL MEJOR HORARIO PARA PODER RECOGER LA BASURA, PARA QUE LA GENTE NO TENGA QUE IR A LOS PARQUES, QUE SI PORQUE LES COBRAN, QUE SI PORQUE PASAN TARDE, ENTONCES TIENE QUE HABER UNA SOLUCIÓN Y HACERLO DE LA MEJOR MANERA, PARA EVITAR ESTOS FOCOS DE INFECCIÓN.-----

SOBRE LOS PARQUES DE LOS VENADOS Y PASCUAL ORTIZ RUBIO, SE RECIBIÓ UN COMENTARIO: EN EL PARQUE DE LOS VENADOS Y EL QUE ESTÁ EN LA DEL VALLE, ENFRENTE DE GAYOSSO, HAY UNAS RATOTAS, SE JUNTAN EN PLENA LUZ DEL DÍA DE A TRES". -----

SOBRE EL PARQUE ÁLAMOS, REITERAN: "LA CANCHA DE FOOTBALL DEL PARQUE XICOTÉNCATL, SE INUNDA Y LAS CHICAS Y CHICOS QUE QUIEREN JUGAR SE LA PASAN BARRIENDO AGUA HASTA POR 40 MIN PARA PODER JUGAR". ESTO YA LO HABÍAMOS REPORTADO, ESTO YA INCLUSIVE LO METIMOS CON SUAC.-----

SOBRE EL PARQUE FRANCISCO ZARCO SE RECIBIÓ UN COMENTARIO: "QUIERO COMENTARLE QUE ESE PARQUE HASTA HACE 6 AÑOS MAS O MENOS TENÍA LA FUENTE FUNCIONANDO Y EL ESPACIO CENTRAL CON ARBUSTOS FLORALES, HOY DÍA ES SOLO LODO, Y A NADIE LE INTERESA LA FUENTE POR QUE ES EL CENTRO DE REUNIÓN DE LOS DUEÑOS DE PERROS QUE LOS SUELTAN SIN MÁS. HAY DOS CASOS DE ATAQUES DE PERROS: HAY DOS CASOS DE ATAQUE DE PERRO: UNO A UN NIÑO EN LA CARA EN LA ÉPOCA DE LA PANDEMÍA Y UNO MÁS RECIENTE, YO

Ked

[Handwritten signature]

ESTUVE AHÍ, DONDE UN PERRO ATACÓ Y MORDIÓ A UN OCTAGENARIO. AHORA EL TEMA DE PERROS SUELTOS, FECALISMO. DEBERÍA DE SER MÁS SENCILLO, PIENSO, SOLO CON UN POCO DE VIGILANCIA. QUISIERA CONSULTARLE USTED ¿COMO PODRÍA AYUDAR?. ESTO ES BIEN IMPORTANTE QUE LO QUE COMENTEMOS EN ESTA COMISIÓN, PORQUE SEGURO TAMBIÉN SE LO PREGUNTAN A LOS INTEGRANTES, NOSOTROS LO ÚNICO QUE PODAMOS HACER POR NUESTRAS FUNCIONES ES HACER LA GESTIÓN DE PASAR EL REPORTE, PODER VER SI PODEMOS TENER UN ACERCAMIENTO CON LA GENTE. DE PARQUES Y JARDINES, CON EL DIRECTOR DE SERVICIOS URBANOS Y PODER SER ESCUCHADOS, ESCUCHADAS POR EL ALCALDE. YO DE HECHO, TENGO SUBIDO UN PUNTO PARA TRATAR EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL CONCEJO, LO SUBÍ DESDE EL AÑO PASADO, NO LO HE PODIDO SUBIR PORQUE NO HEMOS TENIDO SESIONES DE ORDINARIAS DE CONSEJO DESDE HACE MÁS DE UN AÑO. ENTONCES PEDIMOS DE MANERA RESPETUOSA AL SEÑOR ALCALDE QUE REVISE NUESTRO REPORTE QUE VEA QUE REALMENTE PODEMOS DESDE ESTA COMISIÓN TRABAJA JUNTOS Y JUNTAS DE LA MANO PARA TENER LOS PARQUES QUE NOS MERECEMOS. ADELANTE. Y TENEMOS TODAVÍA NOS QUEDAN 2 PLÁTICAS DE CULTURA CÍVICA Y TAMBIÉN CON LA PAOT.-----

LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN INFORMA LAS ACTIVIDADES PROGRAMADAS PARA LOS PRÓXIMOS MESES: SE CONTINÚA CON LAS PLÁTICAS INFORMATIVAS SOBRE CULTURA CÍVICA Y SOBRE PROTECCIÓN AMBIENTAL: EN EL PARQUE SAN SIMÓN, EL 3 DE AGOSTO, Y SE CONCLUYE EN EL PARQUE POSTAL EL 10 DE AGOSTO.-----

INFORMA QUE ENVIÓ UNA INVITACIÓN A LAS Y LOS INTEGRANTES DEL CONCEJO A LA PLÁTICA INFORMATIVA QUE DARÁ EL PERSONAL DEL SISTEMA DE ÁREAS NATURALES PROTEGIDAS Y ÁREAS DE VALOR AMBIENTAL DE LA SEDEMA, EL 8 DE AGOSTO, QUE SE TRANSMITIRÁ EN VIVO PARA LAS VECINAS Y LOS VECINOS. ESTA PLÁTICA YA LA FUIMOS A TOMAR EN VIVEROS DE XOCHIMILCO ES ALGO MUY INTERESANTE. VAN A TRATAR EL TEMA QUE TANTO PREOCUPA AHORA, CUESTIÓN DE LAS PALMERAS, ¿QUE PASÓ CON LAS PALMERAS? ¿POR QUÉ SE TUVIERON QUE DERRIBAR?, PARA QUE PODEAMOS TERMINAR UN POCO CON ESTA CUESTIÓN DE LOS RUMORES QUE REALMENTE SEPAMOS QUÉ PASÓ Y QUÉ SE PUEDE HACER PARA PARA PREVENIR EN UN FUTURO Y SI HAY ALGÚN PLAN DE REFORESTACIÓN. VAMOS A TENERLA AQUÍ EN EL CONSEJO. ESTÁ INVITADO TODO EL CONSEJO Y ALGUNAS VECINAS Y VECINOS TAMBIÉN NOS HAN MANIFESTÓ. TENEMOS 5 ESPACIOS PARA QUIEN QUIERA VENIR NOS VA A CONTACTAR Y PODEMOS APARTAR SUS LUGARES. -----

COMUNICA A LOS ASISTENTES QUE SE TIENE PREVISTO DAR CONTINUIDAD A UNA INQUIETUD QUE HAN COMPARTIDO VECINAS Y VECINOS DE LA ALCALDÍA, SOBRE LA INFRAESTRUCTURA CICLISTA, A TRAVÉS DEL PROYECTO "EN BICI POR BJ", ES

ALGO QUE. QUE HEMOS ESTADO PREPARANDO, DE MANERA MUY ESPECIAL, TAMBIÉN PROFESIONAL, NO ES UN TRABAJO HECHO SOBRE LAS RODILLAS. INSISTO, ES UN TRABAJO QUE QUEREMOS QUE APORTE A LA ALCALDÍA PARA QUE PODAMOS TENER ESOS ESPACIOS MEJORES PARA QUE LA GENTE PUEDA TRASLADARSE CON SEGURIDAD CON SU BICICLETA Y PUEDA TRASLADARSE CON SEGURIDAD DESDE UN NIÑO, UNA PERSONA DE LA TERCERA. ASÍ ES QUE HAGO UNA CORDIAL INVITACIÓN A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN PARA QUE PODAMOS IR A RECORRER ESOS ESPACIOS Y PODER VER QUÉ ES LO QUE ESTÁ PASANDO. ESTE PROYECTO ES PARA EVALUAR Y COMENTAR EL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA LA INFRAESTRUCTURA DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ. AYER HICIMOS UN PREVIO Y HAY MUCHAS ÁREAS DE OPORTUNIDAD, AQUÍ NO HABLAMOS DE PROBLEMAS, HABLAMOS DE ÁREAS DE OPORTUNIDAD. EL PROYECTO TIENE COMO OBJETIVO DOCUMENTAR Y EVALUAR EL ESTADO EN QUE SE ENCUENTRA LA INFRAESTRUCTURA CICLISTA A CARGO DE LA ALCALDÍA. EL ESQUEMA GENERAL DEL PROYECTO ABARCA CINCO MESES Y CONTEMPLA LA CONSTRUCCIÓN COLABORATIVA DE LA METODOLOGÍA CON UN GRUPO DE TRABAJO CONFORMADO POR VECINOS Y ESPECIALISTAS, CONTINÚA CON RECORRIDOS DE EVALUACIÓN PARA INTEGRAR UN INFORME Y ENTREGARLO A LA ALCALDÍA. LA INFRAESTRUCTURA QUE SE VA A EVALUAR ES LA QUE HA INFORMADO LA ALCALDÍA QUE ESTÁ BAJO SU RESPONSABILIDAD, CON RECORRIDOS SEMANALES. EL REPORTE FINAL TENDRÁ LA SIGUIENTE ESTRUCTURA: 1. INTRODUCCIÓN; 2. FUNDAMENTO; 3. MOTIVACIÓN; 4. GLOSARIO; 5. SITUACIÓN ACTUAL; 6. METODOLOGÍA DE EVALUACIÓN; 7. RESULTADOS; 8. CONCLUSIONES; 9. RECOMENDACIONES; Y 10. BIBLIOGRAFÍA. VAMOS A HACER UNA EVALUACIÓN DE GABINETE Y DE CAMPO ASÍ QUE TAMBIÉN INVITAMOS A LAS VECINAS Y VECINOS QUE HACEN USO DE ESTA INFRAESTRUCTURA A QUE NOS AYUDEN A DOCUMENTAR, A QUE SE PONGAN EN CONTACTO CON NOSOTRAS PORQUE SUS OBSERVACIONES, SUS COMENTARIOS VAN A SER MUY IMPORTANTES. HICIMOS UNA SOLICITUD DE INFORMACIÓN EN EL 2023 Y LA ALCALDÍA NOS RESPONDE CUAL ES LA INFRAESTRUCTURA CICLISTA Y AHÍ ES DE DONDE TENEMOS QUE PARTIR. AQUÍ TENEMOS LO QUE ES LA INFRAESTRUCTURA, CUANTO MIDE, AYER DE HECHO ESTUVIMOS EN UNA PARTE DE LA DE PATRICIO SANZ Y TUVIMOS QUE RECORRERLA A PIE, PORQUE DE HECHO SE PENSABA TOMAR UNAS BICICLETAS EN UN BICIESTACIONAMIENTO ENFRENTE DEL PARQUE ENRIQUETA CAMARILLO, Y NO HABÍA BICICLETAS YA Y SE VE QUE HAY MUCHO USO, ASÍ QUE TAMBIÉN SE VE QUE HAY MUCHA NECESIDAD DE LAS BICICLETAS PERO ESO LE TOCA AL GOBIERNO DE LA CIUDAD DE MÉXICO, Y DECIDIMOS HACERLO A PIE, ENTONCES YA POR UNA PARTE Y ESTAS SON EN LA COLONIA NÁPOLES, OBRERO MUNDIAL, CONCEPCIÓN BÉISTEGUI Y LUZ SAVIÑÓN, ISABEL LA CATÓLICA, BOLÍVAR, ADOLFO PRIETO, PATRICIO SANZ, PORFIRIO DÍAZ, MIGUEL LAURENT Y UXMAL QUE ES EXACTAMENTE LA QUE PASA AQUÍ AFUERA DE LA ALCALDÍA.-----

ACTO SEGUIDO, LA PRESIDENTA DE LA COMISIÓN PREGUNTA A LOS INTEGRANTES SI TIENEN ALGÚN COMENTARIO, MANIFESTANDO LA CONCEJAL Y EL CONCEJALQUE NO TIENE NINGÚN COMENTARIO POR EL MOMENTO. -----

QUINTO. LA PRESIDENTA SEÑALA QUE NO HABIENDO OTRO ASUNTO QUE TRATAR Y HABIÉNDOSE AGOTADO TODOS LOS PUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA SE DA POR TERMINADA LA OCTAVA SESIÓN DEL AÑO 2023, SIENDO LAS DOCE HORAS CON VEINTE MINUTOS DE ESTE MISMO DÍA Y AÑO. SE CITA A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN PARA LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DE 2023 DE LA COMISIÓN QUE TENDRÁ LUGAR EN LA HORA FIJADA POR LA CONVOCATORIA, PROCEDIENDO A LEVANTAR LA SESIÓN. SE LEVANTA LA PRESENTE ACTA EN TÉRMINOS DE LO QUE ESTABLECE EL ARTÍCULO CUARENTA Y SEIS DEL REGLAMENTO INTERIOR DEL CONCEJO DE LA ALCALDÍA BENITO JUÁREZ, FIRMANDO DE CONFORMIDAD LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON Y AGREGÁNDOSE UN EJEMPLAR CON SUS FIRMAS AUTÓGRAFAS EN EL LIBRO DE ACTAS CORRESPONDIENTES PARA TAL EFECTO CON EL FOLIO **CMBJ-COM.EPYM-008-2023**.-----

PRESIDENTA DE LA COMISIÓN	FIRMA
PATRICIA ALFARO MORENO	
INTEGRANTES	FIRMA
KARINA MAGAÑA GUILLÉN	
CRIS NORMAN MARTÍNEZ ARCHUNDIA	